

consistorial? Así hemos de suponerlo, pues por las condiciones del Sr. Estrada, no llegamos á comprender porque clase de motivos deja de obrar conforme nos consta obraría, de no temer tanto á su insustituible mentor.

Tenga presente, que los que hoy abusan de su bondad para colocarle en frente de los deseos de todo un pueblo, mañana no se lo agradecerán; acuérdesese que en otra ocasión como premio á sus sacrificios le exigieron dimitiese, como lo hizo.

Recapacite, y vea si le conviene ser juguete de los que valiéndose de su posición dentro de la política local, mangonearon en consumos haciendo el milagro de pagar entonces la mitad ó menos de lo que hoy pagan, CON IDENTICAS TARIFAS COMO A V. LE CONSTA, de los que han atacado su honra, que nosotros reconocemos y así la hemos defendido, pues para ello no debe ser ni ha sido obstaculo estar frente á frente, políticamente hablando; de los que en momentos criticos para su salud, tuvieron el atrevimiento de indicarle sustituto y hasta mendigaron votos á los Populares, ó si ha llegado el momento de demostrar su cariño á Granollers luchando cara á cara con los enemigos de una recta Administración y traducir en hechos positivos lo que en cien ocasiones ha expresado con palabras.

Ha llegado la hora de escoger; ó con los que quieren se administren honradamente los intereses de esta villa ó en contra.

LOS HECHOS NOS LO DIRAN, DESDE HOY CORRE EL PLAZO.

DEFENSORES DE ALQUILER

Son los «escribidores» de «El Justiciero» gente «despreocupada» é ignorante, sometida su misión á defender á un hombre cuyos hechos y procedimientos siendo Alcalde de esta villa primero, y Administrador de consumos despues, son harto conocidos de los vecinos todos.

Sabemos lo que defienden en la persona de este sujeto de la peor calaña. Sabemos lo que defienden en su periodico grollero, insustancial é indecente, y como lo sabemos positivamente, vamos á decirselo á ese pueblo para que en justicia demande responsabilidades, imposibilitando y despreciando como se merecen sus serviles y rastreros defen-

sores, rémora de la sociedad y encarnación viviente de la desfachatez y sinvergüenza,

A este sujeto, exalcalde y exadministrador de consumos, le haremos unas cuantas preguntas, las que pueden ser contestadas por sus perros de presa, en la forma «ajusticiable» que nos tienen acostumbrados; y al mismo tiempo, para que el pueblo se entere, podrán decirnos si lo que defienden tiene relación directa con dichas preguntas que, como verá el curioso lector, son sabrosísimas:

¿Podría indicarnos el exalcalde y exadministrador de consumos, que se han hecho las 500 pesetas que dieron los Sres. Sucesores de J. Tomás Vallvé para que se concluyera la cloaca de la plaza de la Montaña, prolongándola hasta la Riera? Ni se hizo la cloaca, ni constan en los libros de contabilidad las 500 del ala.

¿La suscripción popular que se hizo en aquella fiesta mayor para levantar un entoldado público, cuyos gastos pagó el Ayuntamiento, popular, podría decirnos el citado exalcalde donde están las cuantascientas pesetas que se recaudaron y que tampoco consta en ningún libro su ingreso?

¿Sería tan amable el mencionado exalcalde, diciéndonos donde están las 3,700 pesetas que dejó de ingresar cuando era Administrador de Consumos y que en contra de lo que él dice, consta en certificación unida al expediente que no había cobradores en aquella época?

¿Contestará satisfactoriamente el aludido exalcalde, valiéndose, por supuesto, de sus famélicos defensores, en que empleaba el dinero cuando hacía viajes á Barcelona por cuenta del Ayuntamiento y cuyas cuentas ascienden algunas de ellas á 75 pesetas por solo un viaje á la Capital?

¿Y de la cera «gastada» en una procesión de Corpus, cuya cuenta es de 340 pesetas; y como la Popular en otra procesión, también de Corpus, solamente gastó 40 pesetas, podría decirnos el indicado exalcalde donde está la diferencia que resulta de 300 pesetas?

¿Y las 415 pesetas que se recaudaron en suscripción á favor de un altar para las Monjas y damnificados en las inundaciones de San Feliu de Guixols y Palamós, nos diría el exalcalde repetido, que se han hecho?

¿Será tan galante dicho exalcalde diciéndonos quien se comió y bebió los dulces y champagne que en un año im-

portaron 546 pesetas los succulentos artículos mencionados, y que la «Popular» no ha gastado en éllo ni una peseta aún?

¿Las persianas de la plaza mercado, cuadruplicado su importe, podría indicarnos el exalcalde citado, que se ha hecho de lo que importaban las tres terceras partes indicadas? ¿Y también cuantas facturas han cobrado los actuales concejales, á excepción del aprovechado Cunillera?

¿Y de la diferencia que resulta de 9,000 pesetas ingresadas por uvas en un año y que se exigió al entonces Administrador de consumos firmarse solamente por 3.000, bajo amenaza de declararle cesante si así no lo hiciera, podría contestarnos el repetido exalcalde donde y como se empleó la diferencia que resulta de 6.000 pesetas?

¿Contestaría satisfactoriamente el aludido exalcalde diciendo que se ha hecho de las 4.000 pesetas que volaron de la caja municipal y que el honrado cajero Sr. Vila vió desaparecer como arte de encantamiento?

¿Y de...?, para que continuar si no acabaríamos nunca; con lo transcrito hay bastante para juzgar á esa gentuza que ha vivido siempre de dudosos procedimientos, intentando ahora con su malévola é indigna intención desorientar al pueblo y armarle de confusiones, lo que no lograrán, pues aquí estamos nosotros para impedirles la coartada y desmenuzarles sus actos reprobables y sus indecentes trapisondas.

¡Ah! Si entre vosotros hay alguna persona decente (que lo dudamos) y que como os decíamos en nuestro número anterior, quiera dar la cara, dispuestos estamos á todo, pues no nos duelen prendas y además tenemos de nuestra parte, como sabeis, las armas defensivas mas importantes en esta clase de lucha, que son: la verdad, la justicia y la honradéz.

Si os queda un átomo de vergüenza, recoged el guante que os echamos al rostro de famélica y hambrienta amarillez, desde las columnas de ORIENTACION.

¡A la lucha, defensores de alquiler!...

PREGONEROS DE SU DESHONOR

Cuando se navega sin rumbo, cuando la conciencia remuerde, por más que el culpable se esfuerce en convencernos de lo que á nuestra vista le presenta como á un ser despreciable,